

Stuttgart, 06.10.2011

Erhöhung Gesellschafterbeitrag Film- und Medienfestival gGmbH

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Kenntnisnahme	öffentlich	18.10.2011
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	26.10.2011

Bericht:

Die Film und Medienfestival gGmbH tritt in Stuttgart insbesondere als Veranstalterin des Internationalen Trickfilm Festivals (ITFS) in Erscheinung. Das ITFS hat sich in nunmehr über 25 Jahren zu einem spannenden Film- und Medienfestival entwickelt, das die weltweit besten Animationsfilme zusammenträgt und einem internationalen Publikum präsentiert. Gemeinsam mit der Konferenz fmx und der Businessplattform Animation Production Day ist das Internationale Trickfilm-Festival zu einem weltweit bedeutenden Branchentreffpunkt geworden. Neben der Berlinale und den Kurzfilmtagen Oberhausen ist das Internationale Trickfilm-Festival Stuttgart eines der drei offiziellen Oscar-Festivals Deutschlands.

Unter anderem um eine kontinuierliche professionelle Weiterentwicklung des Internationale Trickfilm Festivals zu sichern, insbesondere im Hinblick auf die Themen Games, Angewandte Animation/Medien im Raum sowie Medienkompetenz, sieht die Film- und Medienfestival gGmbH die Notwendigkeit einer personellen Aufstockung sowie einer Erhöhung der Sachkosten. Konkret sollen die bisherige Position „Marketing“ von 50 % auf 100 % erhöht werden und die bisher zweijährig temporär besetzten Personalstellen im Bereich Programm und Organisation, die mit einem zeitlichen Umfang von 50 % für die Dauer von neuen Monaten besetzt wurden, in Ganztagespositionen umgewandelt werden. Dies würde einen Stellenzuwachs von derzeit 1,25 um 1,75 auf 3,0 Stellen und zusätzliche Mehrkosten i. H. v. rd. 69.000 € bedeuten. Knapp die Hälfte des Aufstockungsbetrages (rd. 61.000 € von 130.000 €) ist für zusätzliche Sachkosten in diesem sehr dynamischen Bereich vorgesehen.

Die Film- und Medienfestival gGmbH beantragt zur Umsetzung der o. g. Maßnahmen eine Erhöhung des Gesellschafterbeitrages um 15 %, dies bedeutet für die Landeshauptstadt Stuttgart eine Erhöhung von derzeit 263.400 € **um 39.510 €** auf 302.910 €. Die drei anderen Gesellschafter (Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH, Filmakademie Baden-Württemberg GmbH sowie die Stadt Ludwigsburg) haben sich hinsichtlich einer Zustimmung zur Erhöhung des Gesellschafterbeitrages noch nicht abschließend geäußert.

Die Mittel sind im Etat des Kulturamts nicht veranschlagt und können auch nicht durch Umschichtung zur Verfügung gestellt werden.

Beteiligte Stellen

Das Referat WFB hat Kenntnis genommen. Haushalts- und stellenrelevante Beschlüsse können erst im Rahmen der HH-Planberatungen erfolgen.

Vorliegende Anträge/Anfragen

-
-

Dr. Susanne Eisenmann

Anlage 1: Antrag der Film- und Medienfestival gGmbH vom 21.08.2011

<Anlagen>

zum Seitenanfang